



# Busca AMLO concluir antes de octubre obras en 36 hospitales IMSS-Bienestar

## Suman mil 988 camas, 562 consultorios y 99 quirófanos

EMIR OLIVARES Y  
ALONSO URRUTIA

El gobierno federal invierte 20 mil 121 millones de pesos para 36 obras de construcción, remodelación y equipamiento de hospitales del IMSS-Bienestar, los cuales el presidente Andrés Manuel López Obrador desea estén listos antes del 1º de octubre, cuando entregará la banda presidencial a quien lo releve.

Al presentar un avance del nuevo sistema de salud, que opera en 23 entidades del país y está dirigido a más de 53.2 millones de personas sin seguridad social, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, explicó que estos hospitales suman mil 988 camas, 562 consultorios y 99 quirófanos.

Durante la mañana de ayer del presidente Andrés Manuel López Obrador, enumeró los nosocomios que se desarrollan o se rehabilitan como parte del IMSS-Bienestar. En-

tre ellos está el Hospital Materno Infantil, en Baja California, que ya se concluyó y tuvo una inversión de 100 millones de pesos en su equipamiento; en este mismo estado está el Hospital General Tijuana zona Este, con una inversión de 374 millones.

Un hospital emblemático para el presidente López Obrador es el General de Tlapa, que se construye en una de las zonas más pobres de la montaña de Guerrero, y constará de 90 camas, 25 consultorios y tres quirófanos. La inversión asciende a mil 757 millones de pesos, una parte de lo que se obtuvo por la venta del avión presidencial, y lo construyen ingenieros militares de la Secretaría de la Defensa Nacional.

También se construye el de Jiutepec, Morelos, de 30 camas y al que se destinarán 523 millones de pesos. Y en el estado de México, el Hospital General de Atenco, que dará servicio en 60 camas censales, dos consultorios, tres quirófanos, con una inversión de 967.3 millones de pesos; está en proceso la entre-

ga del terreno de 2.7 hectáreas al IMSS-Bienestar.

Por su parte, el presidente López Obrador expuso que el avance en el sistema de salud "pone de mal humor" a los conservadores, pues mientras su política es tener un servicio de calidad y gratuito, la visión de los opositores es la privatización de la salud.

"Eso es una visión que ahora que me están escuchando los conservadores los pone de mal humor, si es que ya se levantaron, pero bueno, porque son concepciones distintas; ellos están más por la privatización de la salud, como apuestan por la privatización de la educación, y nosotros consideramos que son derechos sociales fundamentales que el Estado no puede dejar de cumplir."

Insistió en que aun cuando le faltan ocho meses para concluir su mandato, cumplirá el compromiso de "dejar establecido el mejor sistema de salud pública del mundo, es un desafío, es un reto y los hemos asumido".